

Gemeinderat Zullwil



Protokoll:	5/2023	
Datum:	Montag, 17. April 2023	
Zeit:	18:30 – 21.05 Uhr	
Ort:	Gemeinderatszimmer Katzenflühli, Zullwil	
Anwesend:	Colin Anita Saner Markus Wunderlin Esther Koch Mischa Vögtlin Lukas	Vorsitz Gemeindevizepräsident
	Beat Zimmer	Gemeindeschreiber
Gäste:	Hueber Aurelia	

1. Begrüssung

Anita Colin begrüßt alle Anwesenden zur heutigen Sitzung.

Es gibt keine Einwände und Bemerkungen zur Traktandenliste und die Sitzung startet wie geplant.

Die neue Mitarbeiterin der Verwaltung in Nunningen, welche für die EWK / Kanzlei Meltingen und Zullwil zuständig ist, stellt sich kurz vor. Der Gemeinderat wünscht ihr per 1. Juli 2023 einen guten Start.

2. Beschlussfassung Protokoll 4/2023 vom 20. März 2023

::/ Der Gemeinderat genehmigt **einstimmig** das Protokoll 4/2023 vom 20. März 2023.

3. Beschlussfassung Friedhofreglement / Gemeindevertrag

Das Bestattungs- und Friedhofreglement wurde auf Wunsch der Gemeinde Zullwil neu erstellt. Der ursprüngliche Gedanke der Gemeinde Zullwil war, dass es angedacht war, die Kremationsgebühr aus Kostengründen nicht mehr zu übernehmen. Längere Diskussionen im Gemeinderat über die Konsequenzen, welche die Abwälzung der Kosten auf die Trauernden nach sich ziehen hat dazu geführt, dass der ursprüngliche Gedanke fallen gelassen wurde. Trotzdem hat Beat Zimmer ein neues Bestattungs- und Friedhofreglement, welches neu beim Amt für Gemeinden (AGEM) angesiedelt ist, erstellt. Es wurde die Vorlage des AGEM als Grundlage verwendet. Die Gebühren sind in 3 Kategorien unterteilt und vereinfacht worden. Ebenfalls wurden alle Kosten nach aktuellem Aufwand nachgerechnet. In Zukunft soll von Seite Gemeinde keine Grabpflege mehr angeboten werden. Besteht aber Bedarf für die Grabpflege ist man bereit Anbieter aus Nunningen oder Zullwil, welche diesen Service offerieren würden vorzuschlagen. Nach Rücksprache mit dem Amt für Gemeinden (AGEM) wurde aus Gründen der Rechtsicherheit empfohlen, ein Vertrag mit der Partnergemeinde Nunningen aufzusetzen (Beispiel Gemeinde Aeschi). Faktisch besitzt die Gemeinde Nunningen kein Friedhof, weshalb das AGEM empfiehlt, die angewandte Praxis im Friedhofswesen mit der Partnergemeinde Nunningen mit einem Vertrag zu regeln. Der Gemeinderat soll entscheiden, ob ein solcher mit der Gemeinde Nunningen ausgearbeitet werden und als Grundlage zum Friedhofreglement verwendet werden soll. Die Gemeindeversammlung muss das neue Friedhofreglement danach genehmigen. Aufgrund dessen, dass dasselbe Prozedere auch durch die Gemeinde Nunningen vollzogen werden muss, wird das neue Friedhofreglement erst in der Budgetversammlung im Dezember zur Genehmigung vorgelegt.

://: Der Gemeinderat beschliesst **einstimmig** einen Vertrag über die Zusammenarbeit im Friedhofswesen mit der Gemeinde Nunningen auszuarbeiten.

4. (nicht öffentlich)

5. (nicht öffentlich)

6. (nicht öffentlich)

7. Verschiedenes (nicht öffentlich)

Anita Colin schliesst die Sitzung um 21.05 Uhr.

Für den Gemeinderat

Anita Colin
Gemeindepräsidentin

Beat Zimmer
Gemeindeschreiber